

一般質問通告書

多可町議会議長 河崎 一様
多可町議会議員 廣畠 幸子



【第69回定例会】

受 領 日	番号
平成28年2月29日 午前・午後 8時30分	2

質問の項目及び要旨	答弁を求める者
1 キッズランドかみ・キッズランドやちよについて	町長 教育長
「キッズランドかみ」「キッズランドやちよ」の今後をどう考えるのか。 民営化有りきでは無いと言いつつも、今回の説明では、そのレールが引かれているかのようにも受け止められるような説明だったが、なぜ今民営化なのか。今後どのように説明をし、どのように理解を得るようにするのかお聞きしたい。	
2.	
3.	

質問の内容

「キッズランドかみ」・「キッズランドやちよ」の「民営化」の検討についてお聞きします。

「キッズランドやちよ」は平成12年4月開園。旧八千代町の八千代幼稚園・八千代南保育園・八千代北保育園・八千代西保育園の4施設を統合してできました。「キッズランドかみ」は平成23年4月開園。松井幼稚園・杉原谷幼稚園・みなみ保育所・きた保育所のこれも4施設を統合してできました。

「キッズランドやちよ」は丸16年になろうとしています。「キッズランドかみ」は丸5年が終わろうとしていますが、まだ5年との印象が強い気がします。

1月に「キッズランドかみ」・「キッズランドやちよ」で、現状と今後の考え方の説明会、「保護者懇談会」が開かれました。参加者は少なかったのですが、ご意見はいろいろと出ておりました。

子ども未来課の説明は、ともかく「民営化有りきではありません。」と言わっていますが、すでにそのレールが引かれているかのように思える説明と捉えている参加者も多くありました。

懇談会には来られていなかった保護者ですが、「キッズランドかみは開園してまだ5年なのに、変わらなければ多くのお金を使って新しいのを建てなくても、以前のままで良かったのに」という声や「民間になるのが想定されていたのなら、統合などしなくても良かったのに。」と言われました。

「キッズランドかみ」を建設すると方向性が出た時、子どもの数が減少している状況もあり、4園が統合してキッズランドになるというのは、町がすることだし、まあ仕方が無いかと、半分諦めにも似た保護者の思いも中にはありました。

今まで親しんだ町の経営のキッズランドかみとやちよ。0才児から5才児までどちらも160人からの大所帯の中、子どもたちはとても喜んで通園しています。

なのに、なぜ今民営化なのか。「キッズランドかみ」では、「こんなことなら5年前に民営化も視野に入れて考えれば良かったのでは」と保護者の思いは複雑です。

お金の面ですが、「キッズランドやちよ」は、7億3200万円をかけて建設。償還期間は、平成32年3月まであります。「キッズランドかみ」は、4億4940万円をかけて建設。合併特例債なども活用しての建設ですが、償還

期間は平成39年3月まであります。

財政が豊かな多可町ではありません。また、交付税の減額も目前に迫っています。半永久的にこのままでいけるとは思っていませんが、結論は28年度末、29年3月に出す予定とのこと。こんなに慌てた形の結論の出し方で大丈夫なのでしょうか。

このお金のことも含め、町としてはどうしたいのか、どうするつもりなのか、保護者への説明責任はどう果たすのか。

1月に開催された懇談会での反省その後の検討も含め、今後の説明会など保護者への不安の解消など対応は、どのような方向、スケジュールでいくのか、詳細をご説明下さい。